

Korem 082/CPYJ Gelar Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila

Basory Wijaya - MOJOKERTO.UPDATES.CO.ID

Jun 1, 2023 - 09:02



MOJOKERTO,- Korem 082/CPYJ Melaksanakan Upacara Bendera memperingati Hari Lahir Pancasila tgl 1 Juni 2023, bertempat di Lapangan Asrama Korem Cikaran Jalan Gajah Mada Nomor 4 Kota Mojokerto Kamis, (01/06/2023).

Pada upacara kali ini, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. bertindak selaku Inspektur Upacara dan membacakan amanat Panglima TNI,

Laksamana TNI Yudo Margono, S.E.,M.M. yang menyebutkan bahwa Pancasila merupakan dasar negara serta landasan ideologi bagi Bangsa Indonesia. Setiap nilai luhur yang terkandung di dalamnya telah menjadi dasar hidup bernegara sejak konsep Pancasila diperkenalkan oleh Soekarno pada 1 Juni 1945.



Tema peringatan hari lahir Pancasila kali ini adalah "Gotong royong membangun peradaban dan pertumbuhan global". Tema ini merupakan pengingat bagi kita betapa pentingnya semangat gotong royong untuk memajukan bangsa.

Sebagai prajurit TNI, kita harus meyakini bahwa Pancasila adalah alat pemersatu bangsa yang harus kita jaga sampai titik darah penghabisan.

Panglima TNI juga memberikan penekanan kepada para prajurit untuk selalu menjaga dan melestarikan nilai-nilai Pancasila yang harus dipedomani dan laksanakan,

Pertama. TNI adalah garda terdepan dan benteng terakhir NKRI yang berdasarkan Pancasila dan UUD 1945. Pegang teguh sumpah dan janji kalian untuk selalu setia kepada NKRI. Jangan terpengaruh dengan upaya memecah belah persatuan dan kesatuan bangsa. Terlebih saat ini tahapan Pemilihan Umum serentak telah dimulai, untuk itu saya perintahkan kalian semua untuk tetap menjaga netralitas TNI!

Kedua. Jadilah perekat dan pemersatu bangsa dengan upaya nyata di lapangan. Tonjolan persamaan dan kesampingkan perbedaan dalam kehidupan kita sehari-hari baik dalam kedinasan maupun ketika kita berbaur dengan masyarakat.



Ketiga. Jaga terus sinergitas TNI dengan Polri, Kementerian, serta Lembaga lainnya. Sadari bahwa kita adalah bagian dari sistem yang saling membutuhkan, sehingga diperlukan semangat untuk bekerjasama, bersinergi dan bergotong-royong dalam upaya memajukan bangsa.

Bertindak sebagai Komandan Upacara Pasi bakti TNI Korem 082/CPYJ Mayor Chb Nurhadi, serta diikuti oleh peserta upacara dari prajurit dan PNS Korem 082 CPYJ, Kodim 0815, serta Balakrem di wilayah Mojokerto. (Penrem CPYJ)